

Évangile Jn 3, 14-21

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème :

« 14 Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, / ainsi va être élevé le Fils de l'homme.

15 Pour que tout homme qui croit en lui, / ne périsse pas ;
mais qu'il ait / la vie qui est pour toujours.

16 C'est ainsi que Dieu a tant aimé le monde, / qu'il a donné son Fils Unique
pour que quiconque croit en Lui, / ne périsse pas ;
mais qu'il ait / la vie qui est pour toujours.

17 Dieu n'a pas, en effet, envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, /
mais pour que le monde vive par lui.

18 Qui croit en lui, / n'est pas jugé,
et qui ne croit pas, / est déjà jugé,
car il n'a pas cru dans le Nom / de l'Unique Fils de Dieu.

19 Tel est, donc, / le Jugement :
la lumière / est venue dans le monde ;
et les hommes ont aimé la ténèbre / davantage que la lumière.
Leurs œuvres étaient, en effet, / mauvaises.

20 Tout un chacun qui fait des choses haïssables [des crimes], / en effet, hait la
lumière ;
et ne vient pas à la lumière, / pour que ne soient pas blâmées ses œuvres.

21 Or celui qui fait la vérité, / vient auprès de la lumière,
pour que soient connues ses œuvres, / car c'est en Dieu qu'elles sont faites. » –
Acclamons la Parole de Dieu.